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SECRETARIA GERAL DA PRESIDÊNCIA

Ata da 6ª Reunião do Comitê Gestor do DataJud – 2021

1. Identificação da Reunião
Data Horário Local Coordenador da reunião

04/08/2021,
quarta-feira Início 10h Término 11h Videoconferência Magistrado Paulo Roberto

Vieira Rocha

2. Objetivos da Reunião - Pauta
1. Resultado de testes feitos no extrator;
2. Tratamento das partes;

3. Participantes
Nome Lotação

1 Paulo Roberto Vieira Rocha JAP
2 Lindinaldo da Silva Marinho SCR
3 Talita Simões Leão SCR
4 Renan Cartaxo Marques Duarte SEGEJUD
5 Rodrigo Cartaxo Marques Duarte SETIC
6 Bruno Rafael de Araújo Sales SETIC
7 Ronaldo de Araújo Costa Junior AGE

8 Hildeberto Abreu Magalhães SETIC

9 Agenor Costa Júnior AGE

10 Max Frederico Feitosa Guedes Pereira AGE

4. Discussão da Pauta
Assunto

Aberta a reunião, Dr. Paulo Roberto Vieira Rocha resumiu o resultado das pesquisas realizadas em relação
aos movimentos dos processos.

Em relação ao “DE PARA”, o Juiz Paulo Roberto informou que a situação já foi solucionada no CNJ –
Conselho Nacional de Justiça, inclusive com consulta realizada junto aos outros Tribunais, pela AGE –
Assessoria de Gestão Estratégica.

A respeito do CODEX – Max Guedes e Rodrigo Cartaxo informaram que estão trabalhando para conseguir
informações mais detalhadas.

Passada a palavra para Hildeberto Abreu foi sugerido promover uma campanha de conscientização. Assim,
na primeira oportunidade que a Vara pegar um documento, deve registrar no sistema. O Juiz Lindinaldo
sugeriu fazer uma reunião antes do dia 23/08, com Bruno e Ronaldo fazendo uma atualização, somente para
avaliar custo-benefício, e deflagrar.

file97985d23a7d89abd8cb4447711417.odt



TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO 13ª REGIÃO

SECRETARIA GERAL DA PRESIDÊNCIA

Ata da 6ª Reunião do Comitê Gestor do DataJud – 2021

Bruno e Hildeberto ficaram de ver uma possibilidade de pegar mais um lote não aleatório, ficando para
discussão com o Juiz Lindinaldo para resolver o problema.

Ficou deliberado fazer uma mini reunião antes e no final do mês do prêmio.

Com a palavra, Max Guedes, fazendo uma avaliação com bastante limitação da área técnica do DATAJUD,
argumentou se existe algum risco desse envio extraordinário no dia 10 causar dano do que já foi
encaminhado. Por se tratar de avaliação importante porque foi feita uma nova versão do Pje da forma que foi
proposta, sendo possível que se perca 260 pontos dentro dos 280 sendo um número razoável. Ficou
determinado que Ronaldo e Bruno pontuarão essa situação.

Dr. Lindinaldo sugere uma mini reunião do Comitê para essa pontuação e maiores esclarecimentos.

Renan sugeriu estipular prazo para resolução do problema para o exercício de 2022.

Ficou resolvido, ainda, que Bruno, no dia 04.08.2021, às 15h, fará reunião com vistas a passar aos membros
do Comitê os passos para a realização da unificação dos processos para Dr. Lindinaldo e Talita.

Ficando a próxima reunião a ser marcada no grupo por meio do WHATSAPP.

A presente Ata foi digitada por mim, MÁRCIA VALÉRIO, Secretária das Comissões e Comitês do TRT da 13ª
Região (Substituta), e segue assinada pelo Juiz PAULO ROBERTO VIEIRA ROCHA e por mim.
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